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1. Lucia Mikeler-Knaack: Stellungnahme der Regierung zur Spitalfusion 

Lucia Mikeler (SP) stellt eine Zusatzfrage: Es fehlt die definitive Aussage, warum sich der Regie-
rungsrat nicht zu einer medialen öffentlichen Äusserung stellt. Hat dies mit der Konstellation inner-
halb des Regierungsrats zu tun? 

Antwort: Regierungsrat Anton Lauber (CVP) verneint die Frage. Alle fünf Regierungsmitglieder 

stehen klar dahinter und sind überzeugt, dass es die richtige Lösung ist. 

Rolf Richterich (FDP) stellt eine Zusatzfrage: Auf eine einfache Frage, welche ein Ja oder Nein 
erfordert, schafft man es, eine halbseitige Entgegnung zu schreiben, ohne dass die Antwort daraus 
hervorgeht. Wie lautet die Antwort auf Frage 1? 

Antwort: Regierungsrat Anton Lauber (CVP) erklärt, nein, der Regierungsrat BL plane nicht, 

ebenfalls eine Empfehlung abzugeben. 

://: Alle Fragen sind beantwortet. 
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